



La IX Carrera Urbana Ciudad de Adra congregó ayer en el municipio abderitano a casi 400 corredores, procedentes de distintas provincias españolas, con el objetivo de participar en una prueba que se ha convertido en un referente en la provincia de Almería.

El Pago del Lugar se convirtió en el punto de salida y llegada de la carrera, La promovida por el Ayuntamiento de Adra con la colaboración de la Diputación de Almería y organizada por Aqueatacamos.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, participó en la salida de la carrera, corriendo en uno de los tramos iniciales. El concejal de Deportes, Jesús Rivera y el concejal de Seguridad, César Arróniz asistieron al inicio de la misma.

A las 17:00 horas se celebraron las distintas pruebas infantiles, en las que participaron más de 130 niños y niñas. Tras ellas, Jesús Rivera fue el encargado de dar el pistoletazo de salida a las carreras de 5 y 10 kilómetros, que comenzaron a las 18:00 horas de la tarde.

La Carrera Urbana Ciudad de Adra se ha convertido en un referente en la provincia de Almería y Andalucía Oriental, prueba de ello es que en esta edición han participado corredores de las provincias de Almería, Granada, Málaga y Madrid, así como de distintas nacionalidades (España, Marruecos, Inglaterra y Lituania)

### **Ganadores clasificación general**

En la clasificación general, los vencedores en categoría masculina han sido, en primera posición Jesús Manuel Rodríguez, seguido de José Juan Pérez en segunda posición y en tercer lugar Aziz Bachiri.

Por su parte, en la clasificación general femenina, el primer puesto lo ha conseguido Almudena Oliva. Tras ella, Conchi Egea ha logrado la segunda posición y, el tercer puesto ha sido para

Eugenia Suárez.

Además de la clasificación general, también se entregaron trofeos a las categorías de senior masculino y femenino, veteranos "a" (+35 años), veteranos "b" (+45 años) y veteranos "c" (+55 años), así como la categoría local. Todas ellas en masculino y femenino.

Finalmente, cabe señalar que con el objetivo de velar por la seguridad y bienestar de los corredores, así como por el correcto desarrollo de la carrera y la ordenación del tráfico, el Ayuntamiento de Adra, a través de los servicios de Policía Local y Protección Civil, diseñó un dispositivo especial con efectivos distribuidos por el recorrido de la prueba.